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Brian "Head" Welch was born June 19, 1970 and grew up in Bakersfield, California. At the tender age of 11, Head picked up a guitar and found his original calling. Barely out of high school, he helped found the nu-metal band Korn. The band quickly became a Grammy® award-winning, multi-Platinum selling band, and quickly rose to the top of the music world while selling some 40 million records internationally. 

In early 2005, Head rocked the music world by announcing his resignation from Korn. At the time, Head was committed to moving away from the crazy Korn life to continue to care for his daughter Jennea, as a single father. Additionally, Head committed his life to Christ with the goal of touching people’s lives and giving back to those most desperately in need. 

His debut solo album, Save Me From Myself, finally surfaced back in September. The album was produced by Head, who recorded the music off and on for the past two years in Phoenix, Arizona. It also featured renowned musicians Tony Levin (Peter Gabriel, David Bowie) and Josh Freese (A Perfect Circle, Nine Inch Nails), and was mixed by Ralph Patlan and Bob Clearmountain. In this exclusive interview, Joe Matera caught up with Head to discuss his solo album, guitars and Korn. 

UG: In what ways did the writing and recording process for Save Me From Myself differ from the approach you used writing and recording the Korn albums? 

Brian Welch: I did everything differently when I recorded my solo album. When I recorded while I was in Korn, I drank beer, did my tracks and drove home drunk. On my solo album, I prayed a lot, did my tracks and drove home sober. Another thing I did was take my time on the recording of Save Me From Myself. I was in a great place financially and it was cool to not have a deadline at all. I started recording the album in the summer of 2005, took a break in 2006 to write my book also titled Save Me From Myself, then I finished recording in 2007, mixed it and released it in 2008. Now that's taking your sweet ass time! The writing process was a lot different too. Instead of writing my songs on my guitar, I wrote them on a keyboard that had all these nasty cool synth sounds that sounded like distorted guitars. I demo-ed the songs all electronically and then brought them in the studio to lay the real tracks. 

Was it hard to dig deep inside during the creative process now that you're clean and sober whereas previously you may have found the creative process enhanced by the environment you found yourself in and were surrounded by? 

It was actually easy to dig deep inside because I spent years covering up the real me and I needed to let everything out. I went through a lot of crap in my life and this was a way for me to pour out the pain into my songs. 

Obviously your new found faith in God and spirituality, has brought a sense of renewed energy and musical growth? 

Yeah, definitely man, I was completely out of energy before I found Christ. I was sick, tired, confused, depressed and literally going insane from drugs. Before I found Christ, I was the type of guy that would want to stay as far away from Christians as possible. To me, they were boring, but when I was desperate for help, I had to at least try to pray and see if it worked. I swear to God after I prayed a few times, I felt the power to want to totally change my life for the better and I did. When I prayed to Jesus for Him to come and live inside of me, a crazy thing happened--He actually did and my changed life is proof of that. I haven't done drugs since and I never will. Everything in my life is better. 
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"I did everything differently when I recorded my solo album."
You produced the album as well, so was it hard to be objective in the studio when it came to wearing both hats such as that of musician and producer? 

Yeah sometimes it was a train wreck! Especially in the beginning, but I had a lot of support from my friends and engineers that lent me their ears for second opinions. I couldn't have done it without them. My emotions were all out of control in the beginning, but I started to mellow out later on. 

When it came to gear, what did you use for Save Me From Myself? 

I used mainly Ibanez baritone guitars for all the rhythm tracks. I used a Les Paul, G&L and a Strat for the lead guitar melodies. For the amps we used Mesa Boogie, Orange, Marshall and a Bognar. We recorded tons of rhythm tracks and combined the amps to get a phat tone. For my pedals, I used anything and everything. That's probably my most favorite part of recording. Every time I record a new record, I go pedal shopping at all the cool guitar stores and buy everything that sounds crazy. I only end up using a few of the pedals that I buy, but its fun to shop and good to have the collection. Anyway, the pedals I used the most are Boss Digital Chorus and Digital Reverb, Digitech Whammy Wah, Boss Flange, Big Muff, Small stone, and a few others that I don't remember. 

You have a collection of custom guitars, so what do you look for when it comes to a guitar? 

I look for guitars that have a great sound for sure. With the low tuning that I use in my music, the guitars I use got to have a meaty sound, but clear so you can hear the Chord progressions good. Sometimes it's a guess though. You just plug them in and see what they sound like, and sometimes the guitars you think are going to sound the best, end up not sounding so great and vise versa. 

So going back to your guitar collection, what is it like these days? 

I actually only have a few guitars right now. I have a couple Ibanez Baritones, a couple 7-strings and a double neck 7 string/14 string. When I left Korn, I didn't go and pick up my gear at our studio because there was some tension between me and the guys, so they still have a bunch of my guitars, but I don't need them anymore because I've switched to 6-string baritone guitars. Plus, after I left Korn, I sold my house in Bakersfield CA, and some really expensive jazz guitars came up missing during the move...oh well. 

You've become associated with the Ibanez 7-string guitar, in what ways did playing a 7-string bring a different perspective and approach to the way you approached music? 

It really helped Korn come up with heavy grooves that people could bounce to and the low 7-string helped to bring out a deepness in Korn's choruses that not a lot of bands had at the time. Fieldy, the bass player in Korn, played a 5-string bass, so we were sometimes fighting over the low end, but most of the time it worked out. 

In what ways, do you think your playing have evolved over the years? 

I kind of think that I've come back to the basics on Save Me From Myself. In the early days of Korn, we focused on the songs rather than over playing our instruments and that's what I tried to do on my new album. It goes back to the old saying, "why reinvent the wheel?" 

Do you think that you could switch to playing a 6-string guitar exclusively one day? 

I actually have switched to play 6-string guitars. I used 6 string Baritones on my entire CD. Not one 7 string was used. It seems to me that I could get a cleaner, less muddy, guitar tone with the baritone compared to the 7 string. That's my opinion anyway. 
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"If you're an unstable person when you're a nobody, you'll be an unstable person when you're at the top of the charts."
So what is the secret to getting Head's guitar tone? 

It's a secret, I can't tell you....no, I just try anything and everything and I try not to do anything by the book. You got to keep an open mind if you want to keep improving your tones. There are no rules in making music. We are all free to try anything and everything with music, and nobody can tell you that you're wrong because it's just a matter of opinion. 

When you made the first Korn album, did you realize at the time that the band were in effect creating what became "nu-metal" and a sound that would influence all the bands that came in Korn's wake? 

No way, we knew we had something different, but we had no idea the impact that Korn would have on the metal scene. Nobody predicted that. It was just something that happened and none of us were complaining. It was definitely a rollercoaster ride that we weren't prepared for though. I think all of us thought that if we made it to the top, everything would be perfect and we would feel content with life because our dreams came true. But that wasn't the case. We found that there are a lot of pressures at the top and it can mess with your mind being in a band that big. If you're an unstable person when you're a nobody, you'll be an unstable person when you're at the top of the charts. 

Are you proud of what you contributed, musically, whilst in Korn? 

Yeah, I grew up with all those guys and it was a trip to make it big with all of my childhood best friends. That kind of stuff just didn't happen in Bakersfield, CA, but dreams do come true. When I was a kid, I used to rack my brain trying to come up with a guitar sound and style that didn't sound like anything or anyone else out there. When I couldn't find that unique sound I was looking for, I gave up and then a few years later, I joined Korn and the unique sound just kind of found us. It was crazy. 

Do you think the day will come when you and Korn will be reconciled and maybe make music together again? 

I'm really looking forward to playing with other musicians right now. I started my life over, so I don't feel that I want to go back to the familiar. That's where I'm at today. 

What have you got planned for 2009? 

I want to get out on the road and do some live shows. We are working on putting my touring band together so we should be rockin' really soon here. I'm also very close with my daughter Jennea. I'm a single father and that takes a lot of my time. I bought her a new puppy so I'll be busy with that in 2009 as well. She's been asking me for a puppy for five years, but first I talked her into a fish, then a hamster, and now I finally gave her a puppy. 

And are there any plans for another solo album? 

Yes, I have a butt load of songs that I look forward to recording soon so we'll see what happens. 

Interview by Joe Matera
Ultimate-Guitar.Com © 2008 
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Брайан «Хэд» Уэлч: «Я был полностью обескровлен до того, как обрел христа»

Брайан «Хэд» Уэлч родился 19 июня 1970г. и вырос в Бейкерсфилде, Калифорния. Начал играть на гитаре в 11 лет и уже в таком нежном возрасте понял, что музыка – его призвание. Едва окончив школу, становится сооснователем ню-металлической группы Korn. Группа быстро добилась признания, которое подкрепили премии Грэмми, мультиплатиновые статусы альбомов. Они продали около 40 миллионов дисков по всему миру.
В начале 2005 года Хэд шокировал музыкальную общественность, заявив, что покидает Korn. Будучи одиноким отцом, он решил положить конец сумасшедшей жизни участника группы и серьезно заняться воспитанием дочери Дженни. Кроме того он решил посвятить жизнь Иисусу с целью служить людям и помогать тем, кто в нужде.
Его первый сольный альбом «Save Me From Myself» вышел в сентябре этого года. Музыкант записывал пластинку на протяжении последних двух лет в Фениксе, штат Аризона и сам выступил в роли продюсера. В записи также приняли участие такие известные музыканты как Тони Левин (играл в группах Питера Гэбриэла и Дэвида Боуи), и Джош Фриз (A Perfect Circle, Nine Inch Nails), микшировалась запись Ральфом Пэтлэном и Бобом Клиармаунтином. В этом эксклюзивном интервью Хэд отвечал на вопросы Джо Матэры относительно своего альбома, гитар и Korn.

UG: Чем отличались процессы сочинения и записи музыки для Save Me From Myself от подхода, использованного тобой в бытность участника Korn?
Брайан Уэлч: Когда я записывал сольный альбом, все было по-другому. Во время записи в Korn я был постоянно пьян, я записывал свои трэки и пьяным ехал домой. Когда я записывал сольник, я много молился и вел машину трезвым. К тому же я не спешил побыстрее записать «Save Me From Myself». Мне повезло со студией в финансовом плане, к тому же у меня не было никаких временных рамок. Я начал работу летом 2005, сделал перерыв в 2006 чтобы написать книгу, которую тоже назвал «Save Me From Myself», закончил запись в 2007, смикшировал и выпустил в 2008. Да, времени на это ушло… Писал песни я тоже иначе. Вместо гитары я использовал синтезатор со всеми этими дикими звуками, напоминавшими гитарный перегруз. Я записал электронное демо, чтобы потом записать в студии используя гитару.
Трудно ли было погрузиться в творческий процесс теперь, когда ты чист и трезв, в отличие от того времени, когда тебя вдохновляла среда, в которой ты находился, люди, которые тебя окружали.
На самом деле, погрузиться в творческий процесс было совсем несложно, поскольку я провел многие годы, познавая себя и, в конце концов, мне нужно было передать все через музыку. В моей жизни было много плохого, и всю свою боль я вложил в свои песни.

Очевидно, что твоя новообретенная вера и духовность поспособствовали возобновлению энергии и музыкальному росту.

 О да, я был полностью истощен и лишен сил до того как обрел Христа. Меня все достало, я был растерян, погряз в депрессии и буквально сходил с ума от наркотиков. До обретения Христа я был из тех людей, которые стараются держаться как можно дальше от христиан. Я считал их занудами, но когда мне потребовалась помощь, я понял, что должен хотя бы попробовать помолиться, вдруг сработает. Клянусь Богом, после того, как я помолился несколько раз, я почувствовал потребность полностью изменить свою жизнь к лучшему, так и поступил. Я молил Иисуса поселиться в моей душе, и случилось невероятное – он услышал мои молитвы, и то, что моя жизнь изменилась – реальное тому доказательство. С того времени я не принимал наркотиков, и не собираюсь делать этого в дальнейшем. Моя жизнь наладилась.
Ты также выступил в роли продюсера своего альбома. Скажи, тяжело ли быть объективным в студии будучи одновременно и продюсером, и музыкантом? 
Да, иногда было даже чересчур тяжело! Особенно поначалу, однако мне помогли мои друзья и звукоинженеры, которые высказывали свои мнения относительно материала. Без них у меня ничего бы не получилось. Мне было сложно контролировать эмоции в начале работы, но позже я начал относиться ко всему спокойнее.

Какое оборудование ты использовал в «Save Me From Myself»?   
Для ритм партий я использовал в основном баритоны производства Ibanez. Соло записывал на Les Paul, G&L и Stratocaster. Что касается усилителей, то это были Mesa Boogie, Orange, Marshall и Bognar. Мы записали кучу ритм-треков комбинируя усилители, чтобы добиться близкого к идеалу звучания. Что же касается моих педалей, я использовал их огромное количество. В этом и заключается моя любимая часть процесса записи. Каждый раз, работая над новой записью, я иду в магазин музыкальных инструментов и набираю там сумасшедшее количество педалей, главное чтоб звучали классно! В итоге я пользуюсь лишь немногими из купленных примочек, но мне нравится сам процесс их закупки, и вообще здорово иметь их целую коллекцию. В общем, чаще всего я использовал Boss Digital Chorus и Digital Reverb, Digitech Whammy Wah, Boss Flange, Big Muff, Small stone, ну и еще несколько, правда, не помню какие.
У тебя есть целая коллекция эксклюзивных гитар. что наиболее важно в гитаре с твоей точки зрения?
Ну, конечно, она должна хорошо звучать. Учитывая то, что я использую низкий строй, у гитары должен быть «мясной» звук, но достаточно яркая атака, чтоб были слышны все ноты аккорда. Иногда это невозможно предугадать. Ты просто подключаешь гитару к усилителю и слушаешь, как она звучит, и бывает так, что инструмент, от которого ты многого ожидал, оставляет желать лучшего и наоборот.
Так как сейчас выглядит твоя гитарная коллекция?

Ну сейчас в ней не так много гитар. У меня имеется пара баритонов производства Ibanez, пара семиструнок и двухгрифовая  семи/14-тистсунка. Когда я уходил из Korn, я даже не забрал из студии своих инструментов, поскольку между мной и парнями было некоторое напряжение, поэтому у них осталось несколько моих гитар, но я в них больше не нуждаюсь, потому что переключился на шестиструнные баритоны. К тому же после ухода из группы я продал свой дом в Бейкерсфилде (Калифорния) и некоторые действительно дорогие джазовые гитары пропали во время переезда…блин.
Тебя постоянно связывают с семиструнными гитарами Ibanez, каким образом они влияли на твой подход к музыке?

Они помогали Korn писать тяжелую музыку, под которую люди могли бы сходить с ума, а низкая настройка семиструнных гитар вносила такую глубину в припевах, какой еще не было у многих групп того времени. Филди, басист Korn, играл на пятиструнном басу, поэтому иногда возникали конфликты по поводу низкого строя, однако чаще всего это срабатывало. 
В чем изменилась твои гитарная игра к сегодняшнему дню?
Мне кажется, что я вернулся к основам на «Save Me From Myself». В начале карьеры Korn мы больше концентрировались на структуре песен, чем на игре на гитарах, чем я и решил заняться на своем новом альбоме. Его девизом можно назвать старое высказывание «зачем изобретать колесо?».
Ты допускаешь возможность однажды переключиться исключительно на шестиструнные гитары?
А я уже перешел на шестиструнные гитары. На протяжении всего альбома звучат шестиструнные баритоны. Ни одной семиструнки там нет. Мне кажется, что баритон дает более чистый, менее мутный звук в отличие от семиструнной гитары. Во всяком случае, это мое личное мнение. 
Так как же добиться звучания Хэда?
Это секрет, я не могу вам сказать, и не просите. Я просто испытываю кучу вариантов и стараюсь не делать по учебникам. Держите ум открытым, если хотите продолжать улучшать свое звучание. В создании музыки нет никаких правил. Мы вольны экспериментировать с музыкой как хотим, и никто не имеет права говорить тебе, что ты что-то сделал неправильно, дело во вкусах.

Делая первый альбом Korn, осознавали ли вы, что группа породит то, что позже стало ню-металлом и ее звучание повлияет на все группы, которые возникнут позже?
Да нет, конечно, мы понимали, что наш продукт будет отличаться от того, что делали другие группы, но мы даже не могли представить, что Korn окажет такое влияние на металл-сцену. Но это случилось, и нам было грех жаловаться. Однако это был взлет, к которому мы были явно не готовы. Полагаю, каждый из нас думал, что если мы сумели добиться такого, то все будет идеально и нам останется лишь наслаждаться своей жизнью, ведь наши мечты сбылись. Но так только казалось. Оказалось, что наверху не так просто, точно так же как и находиться в такой популярной группе. Если ты неуравновешен, будучи никем, то и наверху хит-парадов ты таким и останешься.
Ты гордишься своим вкладом в развитие музыки будучи в Korn?
Конечно, ведь я вырос с этими ребятами. Было здорово добиться успеха со своими друзьями детства. Этого не случилось в Бейкерсфилде, но мечты все же сбываются. Когда я был младше, я ломал себе голову, создавая звучание и стиль игры, которые не были бы похожи ни на что мне известное. Когда эта затея провалилась, и я не смог найти тот звук, который я искал, я оставил эту затею, но когда через несколько лет я присоединился к Korn, уникальный звук сам нас нашел. С ума сойти!
Как думаешь, наступит ли день, когда Korn воссоединится и снова будет писать музыку, как раньше?

Я бы очень хотел поиграть с другими музыкантами. Я начал жизнь заново, поэтому мне не очень хочется возвращаться к пройденному. Таково мое мнение на сегодняшний день.
Какие планы на 2009 год?

Хочу отправиться в концертный тур. Сейчас мы собираем группу для живых выступлений, поэтому вы скоро увидите ее на сцене. Будучи единственным  родителем, я много времени уделяю воспитанию своей дочери Дженни. Я купил ей щенка, поэтому мне и с ним найдется занятие в 2009-м. Дочь пять лет просила у меня щенка, но сначала я уговорил ее на рыбку, потом отделался хомячком, и сейчас я наконец-то купил щенка.
Ты планируешь новый сольный альбом?

Да у меня куча песен, которые мне не терпится записать, посмотрим, что будет дальше.
